
4 Pièces

210 m²

Réf. 85049853

3 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  Coeur  de  Cannes,  dans  l'une  des  résidences  Incontournable  de

Cannes "Le Gray D'Albion " proche de la Mer et du Palais des festivals

pour  un  salon  Professionnel  ou  des  vacances  en  famille  ou  entre

amisSe bel appartement vous offre une superficie de 155 m², dispose

de 3 chambres et 3 salles de bains.Un salon lumineux et spacieux qui

donne  sur  une  terrasse  de  55  m2  avec  aperçu  MerUne  cuisine

entièrement  équipéeAu  6e  étage,  avec  ascenseur.Climatisation  et

wifiRésidence avec gardien securisé 24/24.

A  must-see  in  Cannes  "Le  Gray  D'Albion"  close  to  the  sea  and  the  Palais  des

Festivals  for  a  professional  trade  show  or  a  vacation  with  family  or  friendsThis

beautiful  apartment  offers  you  an  area  of  155  m²,  has  3  bedrooms  and  3

bathrooms.A  bright  and  spacious  living  room which  opens  onto  a  55 m2 terrace

with  a  view  of  the  seaA  fully  equipped  kitchenOn  the  6th  floor,  with  elevator.Air

conditioning and wifiResidence with secure guard 24/7.
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